



“El periodismo es muy bonito si uno lo trabaja en serio”

Estudiante de la UCR obtuvo primer lugar en Punto y Aparte

10 FEB 2017

Vida UCR



Ángelica Castro está cursando en el último año del Bachillerato en Ciencias de la Comunicación Colectiva con énfasis en Periodismo y también estudia Filología (foto Karla Richmond Borbón).

Consciente de la responsabilidad que implica el trabajo periodístico y del compromiso con que debe tomarse, **Ángelica Castro Camacho**, estudiante de la [Escuela de Ciencias de la Comunicación Colectiva](#), decidió dar un paso más allá de la academia y **logró el primer lugar de la segunda clase del proyecto Punto y Aparte.**

Con un amplio reportaje titulado Tárcoles: a la espera de un milagro, que se publicó en el Semanario Universidad, la periodista hace un profundo análisis de la precaria situación de este río, en el que incluye entrevistas con vecinos del cauce, autoridades y especialistas con lo que queda muy clara la problemática ambiental y social que ha hecho de éste el río más contaminado de Centroamérica.

Castro contó que escogió el tema de rehabilitación de ríos pues era una oportunidad para ahondar y hacer un trabajo que le permitía profundizar tanto como se quisiera.

“Lo del Tárcoles llegó con un poco de investigación, porque es el río más contaminado de Centroamérica, que es lo primero que uno se da cuenta cuando lo busca. Yo le tenía un poco de resistencia al tema porque ya lo han tratado mucho en los medios, pero hablando con los mentores y reporteando un poco pude darle otro enfoque, que era lo que yo quería, pues se ha trabajado el tema de los cocodrilos para abajo, pero no de los cocodrilos para arriba, donde está el principal problema”, señaló.

De esta experiencia Angélica resalta la oportunidad de hacer un trabajo de calidad, al lado de profesionales y obtener un resultado satisfactorio.

“Me sorprende mucho la forma en que el proyecto está organizado, me parece que es muy profesional muy serio, entonces eso me dice que sí se pueden hacer bien las cosas, que hay muchos estudiantes con muchas ganas. A mí me dejó de aprendizaje que sí se pueden hacer buenos temas y que se le pueden dar otros enfoques y que el periodismo es muy bonito si uno lo trabaja en serio”, resaltó.

Además del primer lugar general, Angélica obtuvo el reconocimiento al mejor trabajo web, pues su reportaje se complementa con videos y mapas interactivos que logran que el lector tenga un panorama mucho más amplio de la problemática.

En este aspecto contó con la colaboración de los encargados de la página web del Semanario Universidad, con quienes trabajó muy de cerca para lograr el producto deseado. Además tuvo como mentores a los periodistas Juan Pablo Carranza y Álvaro Murillo.

Según el fallo del jurado, que estuvo compuesto por Thaís Aguilar, Cristian Cambronero y Freddy Serrano, se reconoce en este proyecto informativo un estupendo trabajo realizado con rigor y sentido humano, se resalta el enfoque, la excelente narrativa y el uso de recursos digitales.

El premio consiste en la dotación económica de \$2000 y la posibilidad de disputar con el ganador de la Clase 3 la representación de Costa Rica en el concurso latinoamericano de Fundación Telefónica.

El proyecto Punto y Aparte es un espacio de encuentro de periodistas, jóvenes y experimentados, quienes generan producciones periodísticas de alta calidad sobre causas y soluciones de realidades de riesgo social, y se mantienen vinculados para promover buen periodismo para las audiencias.



Andrea Marín Castro

Periodista Oficina de Divulgación e Información

andrea.marincastro@ucr.ac.cr

Etiquetas: [periodismo](#), [escuela de ciencias de la comunicacion colectiva](#), [angelica castro](#), [punto y aparte](#), [rio tarcoles](#).